



Eulen aus Holz für den guten Zweck

Die Firma Kemker Bedachungen aus Ludwigsburg lässt sich an ihrem Stand bei der LKZ-Messe „Energie, Umwelt & Handwerk“ in der Arena Ludwigs-

burg immer etwas Besonderes einfallen, um die LKZ-Spendenaktion Helferherz zu unterstützen. Dieses Jahr verkaufte sie selbstgefertigte Eulen aus Holz. Geschäftsführer Ulrich Wohlfahrt und seine

Frau Susanne rundeten den Betrag auf 400 Euro auf und übergaben den Spendenscheck an Chefredakteurin Ulrike Trampus und Julia Tenzer vom LKZ-Messeteam (von links).

Foto: Holm Wolschendorf